

日野市に続いて
ドッグランを！

黒木一文(新世紀・自民) 都市計画部長 一日平均五
六八名で予想以上のご利用を
は環境・産業部と決定したが、
ドッグランを作る為の市民団
体等に対する条件は何か。
環境・産業部長 近隣住民
の理解を得ることが大きいと
思います。ご希望の団体があ
りましたら、具体的な事案と
して協議させていただきたい。
園 玉川学園にコミュニテ
ィバスが運行されて半年。そ
の現状と今後の方向性は、
も参考にし活動に役立てたい。

市民病院の医療
機能の充実を

浅見美子(公明党)
園 今後予定されている周
産期母子医療の一環として、
母親への心理的ケア体制と共
に、新生児聴覚検査の導入を
市民病院総院長 周産期設
立準備委員会で詰めていると
ころですけれども、聴覚検査
は、必ず入れ込んでいかなく
てはいけません。
園 ブックスタート事業の
更なる充実と推進を。
子ども生活部長 イベント
等の中で、図書館の職員、ポ
ランテアの方々協力をして
いただき、本に心をもち、も
らうことをスタートとして子
育て支援を行っていききたい。
園 鶴岡公園に交通広場の
提供を。
牧田助役 交通公園につ
いては、設置及び運営について
国土交通省から通達も出てい
ますが、具体的な提案につ
いては警察署と協議をして検
討させてもらいたい。

市民病院の小児
医療体制充実を

佐藤洋子(日本共産党)
園 周産期母子医療センタ
ーは、病院二、三期工事の中
で計画通りすすめるべき。
加島助役 院内において周
産期事業を計画どおり行つた
めの具体的な準備、検討に入
っています。少子化が進んで
いる中で一層努力したい。
園 (仮)小山田東小学校
は平成二〇年開校を進めよ。
教育長 児童数推計の結果、
平成二〇年度においては忠生
第一小学校の教室数は不足し
ないということになり、計画
を一年先送りさせていただい
ている状況です。ただ平成二
一年度に支障を来さないよう
に作業は本年度進めています。
園 市民合意が十分できて
いないごみ有料化一〇月一日
実施は見送るべきと考えるが
清掃事業部長 既に指定収
集袋の販売も行っており、予
定どおり、一〇月一日から実
施させていただきます。

寺田市政一六年
の総括について

井上正行(市民派クラブ) とと、相原駅西側の駅前広場
とそこに入る都市計画道路の
整備、これが課題だといふ
うに思います。市民病院の内
容、体制の充実、庁舎の問題、
新しい市民ホール建設など
も取り組んでいく必要がある
と思います。
園 次回の市長選挙につ
いての対応は。
市長 現在、熟慮中でござ
いますので、ご理解をいた
だきたいといふふうに思います。

「障害」者差別
の是正を求め

今村るか(社民ネット)
園 町田市の職員募集案内
には特定の「障害」者を排除
(差別)する記述があるので、
早急に是正を求めます。
総務部長 受験資格につ
いては、実際にある業務、ど
ういう業務を行っていただく
かを基準に考えて、それで募
集をしているところです。
加島助役 今までの実施要
項等について特に問題はない
と考えております。

「三〇人学級」
の早期実施を

佐々木智子(日本共産党)
園 三〇人学級に関する文
部科学省などの新たな動きを
市はどう受けとめるか。
教育長 学級編制は教育の
根幹にかかわることなので、
国、都でやっていただきたい。
都市教育長会等でも都に対
して少人数学級を早期にとい
うことで要望しています。
園 災害に強いまちづくり
のため、町田市の「地域防災
計画」をどう見直したか。

アスベスト対策
と鶴川要求

高嶋均(日本共産党)
園 学校や福祉施設など公
共施設について、アスベスト
の対策は。
牧田助役 国から新たな基
準と調査対象範囲の拡大が示
され実態調査と分析を行つて
おります。調査により建材が
判明した場合は、基本的には
除去する。ただし、施設によ
って状況が異なりますので、
優先順位を定めて対応したい。
園 鶴川地域から市民病院
へのバス路線の研究は、どこ
まで進められたのか。
都市計画部長 鶴川から町
田まで買物バスが通つてい
ます。病院の方に少し迂回を
させる方法を今事業者の方と
協議をしております。
園 国保の資格証明書の交
付は中止すべきと考えるが、
加島助役 今後資格証明
交付については、法令を遵守
する中で公平、公正に配慮し
ながら進めてまいります。

三万人の避難生
活者対策を急げ

佐藤常雄(公明党)
園 震度六強時に想定され
る、一万戸超の仮設住宅確保
のため、用地、建設能力、既
存ストックの活用、疎開等様
々な手法で万全な対策を。
加島助役 仮設住宅を建て
られるよう、藤の台球場ほか
二四カ所を計画しております。
不足する場合には、公的住宅
や民間住宅の空き家のあつせ
ん等も行っていく予定です。
園 アスベスト対策として
調査、改修、解体工事での飛
散防止、相談体制等を急げ。
牧田助役 アスベスト対策
検討会議を設置し、今後の対
応、市民への周知について順
次対応を進め、飛散性の高い
施設、市民利用度の高い施設
を優先して対応していきたい。
園 一定規模以上の祭は観
光振興の観点から支援せよ。
市長 他市の例なども十分
研究をし、どういふことが可
能なのか、研究させて欲しい。

多胎児支援の早
急な実施を！

宮坂けい子(公明党)
園 安心の子育てのために
多胎児支援や、幼保一元化の
総合施設の推進を求め。
市長 多胎児については、
早急にと思ひ産後支援ヘルパ
ー事業の拡充をしたい。
子ども生活部長 総合施設
モデル事業を踏まえて、実情
に合った方法を研究したい。
園 防災・復興対策に女性
相談窓口など、男女のニーズ
の違いに立った総合的な支援

ゴミ減量は情報
公開から始まる

藤田学(新世紀・自民)
園 ゴミ減量数値目標と焼
却炉コストをリンクさせ、具
体的なシミュレーション数値を
市民に提示すべき。
清掃事業部長 ごみの量を
三万トン強削減していきたい。
目標を達成するため、市民の
減量、分別の実践があつて実
現できるので、その啓発が重
要と考えています。いずれに
しても、市民の方にわかりや
すいメッセージを打ち出して

障がい児の現況
届提出に配慮を

上野孝典(公明党)
園 障がい児に関する現況
届の提出期間が夏休みと重な
つてしまうため、重度の子を
持つ親は来庁の負担が重い。
提出期間を九月上旬に延長し
ていただきたい。
子ども生活部長 重度心身
障害者手当の届け出期間の変
更は、東京都にも確認し、難
しいと思います。特別障害者
手当、障害児福祉手当等は国
の制度であり、市が直接支払
するもので、少し期間を延ば
しても事務的にも間に合つた
かなと今検討しております。
園 肺炎球菌ワクチンはイ
ンフルエンザとの併用接種で
肺炎入院を六割減少させる。
公費助成を検討してはどうか。
加島助役 一市町村が考え
るといふよりは、国、都が本
格的に一般の予防接種と同じ
ように検討すべきかなと思
いますが、動向を見つつ研究し
てまいりたいと思います。



26000人が参加した「総合防災訓練」